

# Les jeunes et les adultes du dojo se font remarquer

Plouescat - 10 Avril



Xavier Decourt, professeur de judo ; Marine-Aurélie Decourt et Sylvain Thépault. Absente : Léa Boidin. |

Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Dimanche, à Plogonnec, c'était le championnat départemental benjamin de judo. Ewen Toullec, Hugo et Lucas Caroff, Sylvain Thépault, Charles Le Floch et Léa Boidin y participaient. Sylvain et Léa sont qualifiés pour la phase régionale. Au dernier niveau pour la catégorie d'âge, Léa termine 5<sup>e</sup> du classement, place butoir pour la qualification, et Sylvain monte sur la 3<sup>e</sup> marche du podium. Ces benjamins avec ceux de Landerneau et de Lampaul formeront, samedi 12, avec les équipes benjamines représentant l'Élorn Léon Judo 29 (ELJ 29), deux équipes filles et garçons benjamines et minimes.

Autre succès pour le dojo plouescatais, lors de ce championnat : Marine-Aurélie Decourt, compétitrice ceinture noire mais aussi arbitre, préparait depuis un an son titre officiel d'arbitre départemental. Avec brio, elle réussit son examen pratique et oral. Son objectif est d'arriver au niveau régional. Le club compte deux commissaires officiels avec Stephy Berlivet et Éva Berlivet, toutes deux commissaires départementales, ainsi que deux arbitres officiels avec Marine-Aurélie Decourt, arbitre départemental, et Xavier Decourt, arbitre régional et membre de la commission d'arbitrage départementale.